

Résumé vidéo des ordinations sacerdotales

Le 20 mai, 25 fidèles de l'Opus Dei ont reçu l'ordination sacerdotale des mains du Préfet du Dicastère pour le Clergé, le Cardinal Lazzaro You Heung-sik. La cérémonie s'est déroulée dans la basilique Saint-Eugène à Rome.

24/05/2023

25 fidèles de l'Opus Dei ont été ordonnés prêtres par le cardinal

Lazzaro You Heung-sik. Dans son homélie ([lien vers l'homélie](#)), il a souligné que " Lui [le Christ] ne fait pas de vous ses instruments pour un temps donné, mais *pour toujours*. Aujourd'hui, une nouvelle union est née entre vous et Jésus, qui ne sera jamais rompue ".

Le prélat de l'Opus Dei s'est également adressé aux nouveaux prêtres à la fin de la cérémonie ([lien vers le texte intégral](#)). "Comme vous le savez bien, dans les moments d'épreuve, qui ne manqueront pas, vous trouverez la force dans la célébration de l'Eucharistie, dans la prière, dans le sacrement de la réconciliation, dans la direction spirituelle.

Histoire des prêtres

Parmi les nouveaux candidats à la prêtrise, on compte plusieurs Africains, tels que **Vitus Chekwube Ntube**, originaire d'Anambra

(Nigeria). Il a étudié la botanique à l'Université d'Ibadan. Il termine actuellement ses études à Rome en faisant des recherche sur la contribution de Joseph Ratzinger à la théologie de la religion. Il est passionné par la religion. "Être prêtre serait une façon d'être un collaborateur de la Vérité et de la Joie, ce que saint Augustin appelle le *gaudium de veritate*, en aidant chacun à découvrir la vraie joie et la joie de la vérité".

Un autre futur prêtre est **Philip Moss**, né en Équateur et a grandi à Washington DC. Il a étudié l'ingénierie mécanique à l'Université de Notre Dame et a travaillé plusieurs années à New York. Il a ensuite entrepris des études de théologie à Rome. "Je suis enthousiaste, dit Philip, à l'idée de travailler bientôt comme prêtre, pour rendre le Christ présent dans l'Église et pour toute l'humanité."

Pablo Tevere, Argentin, expert-comptable de profession, s'est installé en Bolivie en 1997 où il a travaillé pendant 21 ans sur des projets de développement dans l'une des zones rurales les plus pauvres du pays. "Lorsque je suis arrivé en Bolivie, je me suis engagé dans le secteur de la coopération au développement, pour collaborer à des activités sociales dans l'Altiplano bolivien. Cette partie du pays est composée de petites communautés indigènes aymaras dans lesquelles la pauvreté et la marginalisation sociale pour des raisons ethniques sont très présentes. Aujourd'hui, avec mon nouveau rôle, en tant que diacre et, dans quelques jours, en tant que prêtre, je me réjouis de poursuivre mon travail avec les personnes les plus défavorisées afin de répondre aux besoins de l'âme qui touchent le plus les personnes en situation de précarité matérielle et sociale".

Javier Marrodán, de Pampelune (Espagne), sera ordonné après une longue carrière professionnelle dans le journalisme et l'enseignement. Il a travaillé au Diario de Navarra entre 1988 et 2007, puis à la faculté de communication de l'université de Navarre, jusqu'en 2019. Il pense qu'il peut y avoir une certaine continuité dans le travail pastoral qui l'attend désormais : "Je me suis consacré pendant longtemps à raconter des histoires et à essayer de bien le faire", assure-t-il. Il s'agit peut-être d'une bonne formation.

Parmi les ordinands figure le Panaméen **Giancarlos Candanedo Páez**, avocat et communicateur, qui s'est consacré au service public, à la politique et à l'enseignement universitaire. Il se souvient que " depuis mon enfance, j'ai toujours eu le désir de servir mon pays à travers la politique, mais aussi l'Église ; je pensais que c'était incompatible. La

connaissance du message de l'Opus Dei m'a fait comprendre que tout travail honnête peut être sanctifié et peut nous sanctifier, y compris la politique et le service public. Et il ajoute : " Aujourd'hui, Dieu me demande de le servir d'une autre manière, en apportant sa parole, sa consolation et sa miséricorde au monde entier. C'est une grande responsabilité que j'assume avec joie et espérance."

Jorge Oliveira est originaire du Portugal. Après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur civil à l'Instituto Superior Técnico, il a consacré sa vie professionnelle à la gestion de projets dans les secteurs de la construction et de la banque. Il aime courir et a participé à quatre marathons et soixante-douze semi-marathons : "Je n'ai jamais pensé que Dieu m'appellerait à devenir prêtre. Je sais que ma famille et mes amis prient pour moi et pour les 24

personnes qui seront ordonnées avec moi. Avec en ligne de mire les JMJ de Lisbonne et en suivant l'exemple du pape François, j'aimerais que ma vie soit un service joyeux pour tous, et en particulier pour les plus jeunes."

Les 25 candidats viennent d'Espagne, du Nigeria, du Mexique, du Chili, du Portugal, d'Argentine, du Brésil, des États-Unis, du Costa Rica, du Panama et du Pérou. Voici leurs noms :

- Sylvanus Sobeichi Elias Asogwa (Nigeria)
- Rodrigo Ayude Puga (España)
- Alejandro Bertelsen Simonetti (Chile)
- Giancarlos Candanedo Páez (Panamá)
- Íñigo Cortés Elorza (Croacia)
- Juan Esteban de Sas Rosero (Costa Rica)
- Héctor Devesa Santacreu (España)

- Pablo Espinosa Malpartida (España)
- Daniel Alberto Flores González (México)
- Francisco de Castilho Monteiro Gil Serrano (Portugal)
- Roberto Edgard Hernani Gómez (Perú)
- Juan Ignacio Izquierdo Hübner (Chile)
- Borja Lleó de Nalda (España)
- Alexandre Madruga da Costa Araújo (Brasil)
- Javier Marrodán Ciordia (España)
- José María Martínez Ortega (España)
- Philip Moss (Estados Unidos)
- Vitus Chekwube Ntube (Nigeria)
- Jorge Oliveira (Portugal)
- Agaba Simon Otache (Nigeria)
- Ferran Parcerisa Pujol (España)
- Uxío Rojo Otero (España)
- Pablo Taberner Sanchis (España)
- Pablo Osvaldo Tevere (Bolivia)

- Rodrigo Vera Aguilar (México)
-

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/samedi-20-mai-le-cardinal-lazzaro-you-heung-sik-ordonnera-25-pretres-de-lopus-dei/>
(08/02/2026)